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Questions en anglais

Q.  Vous êtes maintenant pour la première fois en
finale d’un Masters 1000. Belle bataille aujourd’hui.
Pouvez-vous nous dire qu’elles sont vos pensées ?

R. Ce match était très important pour moi pour pouvoir
accéder à ma première finale dans un Masters 1000. Au
début, j’étais un peu nerveux, mais j’ai quand même bien
joué, en étant très solide du fond du court et en essayant
d’être suffisamment agressif. Ensuite, quand j’ai eu la
chance de servir pour le premier set, je n’ai pas joué mon
tennis le plus intelligent. Mais j’ai continué à me battre
jusqu’au bout. Le moment où j’ai perdu cette balle de
match dans le deuxième set a été très dur. J’ai essayé de
rester positif. Je savais que j’allais avoir d’autres
occasions. Et finalement, j’ai réussi, non ? C’était très
important que je continue à me battre. Je sais qu’Evans est
un excellent adversaire et c’est très difficile de jouer contre
lui. Il a un très, très bon slice de revers. Ce n’est pas
confortable de jouer contre lui. Je suis content parce
qu’être en finale est très important pour moi et pour ma
confiance.

Q.  Diriez-vous que ce soir le plus important était d’être
fort mentalement ?

R. Oui, probablement, oui. J’ai joué à un très bon niveau
toute la semaine. Hier, j’ai un peu souffert dans le premier
set. Mais aujourd’hui, j’ai souffert énormément. Il était très
important que je ne cesse pas de me battre, que je reste
positif. Le mental a probablement été la clé du match.

Q.  Que pensiez-vous au début du troisième set après
avoir raté cette balle de match au set précédent ?

R. C’était le moment le plus difficile du match parce
qu’après avoir raté cette balle de match, au début du
troisième set, je me sentais un peu fatigué. A ce stade,
être fort mentalement, garder une attitude positive a été
très important. Puis j’ai eu une occasion de faire le break,
et je l’ai convertie. J’ai joué de plus en plus agressif. C’était
important de continuer comme je l’avais fait toute la

semaine.

Q.  Si je ne me trompe pas, vous avez perdu votre
service une fois hier et deux fois aujourd’hui pour
l’ensemble du tournoi. Votre service a vraiment été un
atout cette semaine. Pensez-vous que vous avez passé
un cap maintenant qui vous permet d’envisager
d’autres objectifs ?

R. Oui, sur cette surface, le service est très important. J’ai
eu plus de points gratuits grâce à mon service que
d’habitude. Mais le coup qui suit le service est aussi très
important. Je dois être très agressif et essayer de dominer
l’échange sur mon service. C’est la clé pour ne perdre que
trois fois son service dans le tournoi.

Q.  Demain sera votre première finale en Masters 1000.
Vous avez attendu longtemps. Qu’est-ce que cela
signifie pour vous ?

R. C’est très important. C’est probablement un des
matches les plus importants toute ma carrière, de me
battre pour le titre, un titre en Masters 1000. J’ai joué deux
demi-finales jusqu’à présent, il y a quatre ou cinq ans.
C’est très important pour ma confiance, pour moi, d’être en
finale. Je n’ai pas joué mon meilleur tennis cette année,
alors c’est très important pour moi d’arriver en finale. Je
vais faire tout ce que je peux pour la gagner.

Q.  Que pensez-vous de cette confrontation avec
Hubert Hurkacz ?

R. J’ai déjà joué contre lui. Les matches ont toujours été
serrés. Je me souviens de l’avoir joué l’année dernière en
finale à Metz. J’ai perdu en deux sets, mais il y eu 7/6 au
premier set, donc… C’est très difficile de retourner son
service car il a un excellent service, qu’il a démontré toute
la semaine. Je ne sais pas. Je dois être très attentif, je dois
tenter de lui mettre la pression sur ses services et je dois
espérer jouer l’un de meilleurs matches sur le circuit.
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